

# VOS COMMUNES

MALATAVERNE

## Une chasse au trésor le 28 août pour une bonne cause

**Les frères jumeaux créateurs de la marque Gemelli ont signé un partenariat avec l'Adapei de Pierrelatte pour mener des actions en vue d'offrir un beau cadeau à des pensionnaires.**

Nicolas et Guillaume Bouvier, les deux frères jumeaux, créateurs de la jeune marque Gemelli, ont de tout temps été sensibles aux grandes causes humanitaires. Ainsi, en début d'année, ils ont signé un partenariat avec l'association Adapei de Pierrelatte pour mener des actions destinées à permettre à huit résidents et à leurs accompagnateurs d'effectuer un voyage en Italie.

Ainsi, ils accueillent dans leurs

locaux tous les lundis durant deux à trois heures des pensionnaires de l'Adapei pour un atelier de création d'éventails réalisés à partir de bâtonnets de chocolat glacé et de tissu. Ils sont encadrés par Céline Sanchez, responsable de la partie événementielle de l'entreprise Gemelli. Des éventails qui sont ensuite proposés à la vente.

### De nombreuses actions

De même, un projet de financement participatif au travers de la plateforme Ulule a été lancé. Malheureusement, l'objectif de 5 400 € fixé n'a pu être atteint. Qu'importe, Nicolas et Guillaume poursuivent leur action en organisant le 28 août de 14 h 30 à 16 h 30 une grande chasse au

trésor à Montchamp, sur la commune de Malataverne. Il y aura à gagner un baptême de l'air, des casques, des enceintes... Le montant de la participation est de 12 € par adulte et de 10 € par enfant. Pour chaque entrée, 1 € sera reversé à l'Adapei. En raison de la crise sanitaire, les inscriptions sont limitées à 49 personnes et ouvertes jusqu'au 21 août (06 01 79 33 32; justine@gemelli.fr; www.gemelli.fr).

Par ailleurs, les deux frères partiront en octobre faire une expédition à vélo dans le Piémont pour récupérer des noisettes chez un producteur afin de les ramener dans leur atelier pour en faire de la glace. Au travers de ce périple de 800 km aller-retour, ils souhaitent promouvoir les valeurs de l'entraide, du dé-



**De gauche à droite : Nicolas Bouvier, la secrétaire générale de l'Adapei France, Jean-Luc Chorier, président de l'Adapei Drôme, Guillaume Bouvier et Céline Sanchez.** LeDL/C.K.

passement de soi et de la solidarité car une partie des bénéfices liés à la vente de ces glaces « noisettes vagabondes et zéro émis-

sion de CO2 » sera dédiée au financement du voyage de l'Adapei.